

■保 健 委 員 会

委員長 L 平井英之

今年度も保健委員会では、例年のように、日本赤十字社の献血バスに協力しています。十二月までの六ヶ月間、伊香郡内では、四八八人にのぼりました。そのうち献血いたいた人数は、四二二人で、献血量は、一七六・四リットルになりました。献血が一〇〇人でした。

献血には、成分献血、四〇〇ミリリットル献血、二〇〇ミリリットル献血があり、成分採血装置を使用して、血液中から自動的に血漿や血小板といった成分だけを採取するので、全献血と言います。成分献血は、四〇〇ミリリットル献血と二〇〇ミリリットル献血は、血液中の全ての成分を献血するもので、全献血と言います。成分献血は、成分採血装置を使用して、血液中から自動的に血漿や血小板といった成分だけを採取して、赤血球などの成分は再び体内に戻す献血方法です。成分献血装置を使用して血液中の成分を分離するので、献血に時間を要しますが、最も回復の早い赤血球は再び体内に戻されるので、繰り返し献血してくださる人にも、身体への負担が軽い献血方法だそうです。

当委員会では、十月十九日に「献血及び糖尿病予防キャンペーん例会」を行いました。献血は、成分献血のみで、十七名の受付で十六名の方に献血していただきました。糖尿病予防キャンペーんには、夕方から、



事業活動でした。その時に回収されたトラック一杯の不燃ゴミをL吉川に処分していました。

毎年、ゴミの量の多さと回収できない粗大ごみの不法投棄に驚かされます。今や国内では不燃ゴミや産業廃棄物を投棄する場所がなくなり、海外で投棄されていたこ

とが先日報じられていました。今後、益々ゴミ問題が深刻化していくので、それに対処すべく名案があれば御教授願います。

来たる三月には計画委員会と相談しますので、その節には会員皆様のご協力を

お願い致します。

エッセイ

L 安井一清

病院勤務から開業医を継承して早五年が経ちました。開業すると専門以外の幅広い医療を要求されますので、まず診察・病診連携による情報交換の必要性を痛感しました。又、町医として健康診断・予防接種に参加し、産業医として地域事業所の安全衛生活動にも関わるようになり、勤務医の頃より大幅に仕事量が増えました。更に来年度から施行される介護保険制度に備えて、来月より認定審査が始まります。開業医は繁雑な意見書の作成から審査会への出動と益々忙しくなりそうです。診療の合間に医師会・学会・講習会に参加して医療行政の動向に目を向けたり、医療専門性の維持・向上に努めなければなりません。また他にも地元に帰つてくると、子供会、PTA、町内会等の評議員を任せられたりして、より多忙な日々を送ることになり、生活のリズムが崩れてしまいます。

二十歳前後の若い特攻隊員。一夜を女性と共ににしてから死にたい。と思つたと。終戦後旧制彦根中学校の同級生と杯をかわしました。何卒各Jの御支援と御指導を賜ります様宜しくお願ひ致します。

本年度も委員会にて協議しました結果、公施設等の建築予定もなく、又前年度より特記すべく引継ぎ事項もなかったので、例年通り琵琶湖畔の清掃奉仕とガバナー方針に基づくクラブ会員一人一本植樹を行う計画をしています。

日本になるために死んで行ったのか。結婚一~二年で主人と死に別れ、淋しく一生を送った老婆。この私の在宅患者みるたびになんともやるせぬ気持ちになることがある。

去る十月恒例の早朝清掃例会には小雨で足元の悪い中、国道八号線沿いの藤ヶ崎周辺を火ばさみとゴミ袋を手に空き缶、ペットボトル、発泡スチロール等のゴミの回収を行いました。数時間後には全員がゴミ袋一杯になり、心地よい汗を流し、有意義な



編 集 雀

木之本ライオンズクラブも今年は三十五周年ということで、五月の記念事業及び式典に向けて特別委員会の方々にはお世話をになりますが、よろしくお願い致します。

本之本ライオンズクラブも三十五周年を迎えて、これからが一番充実した時期に入つても、家庭においても一年を迎えて、これからが

ました。その時になつて運動音痴である自分が情けなく寂しい思いをしました。これ

は幼少の頃から運動をしなかつたのが原因の一つであつたのかと思われ、子供には健全な心身が鍛えられるようにとスポーツを勧めています。

現在、長女はテニス、息子たちは水球・少年野球クラブに属しておりますが、野球で十年振りに準優勝、水泳の郡体競技では五十、一〇〇M、二〇〇Mリレーで優勝と云つても知らぬ人が多いのにはあらためて驚いた。海軍兵学校、陸軍士官学校と云つても又…。

戦後旧制彦根中学校の同級生と杯をかわしました。何卒各Jの御支援と御指導を賜ります様宜しくお願ひ致します。

云えども軍国主義。日本の現状をよくいえれば日米安保下の核の傘。実質はアメリカの属國。将来は某国日本の日本省、日本道、となるかも知れぬ。靖国神社、祖国、他国の顔色をうかがいながら…。一度離陸すれば二度と着陸不可能の飛行機が作られた。八〇〇キロ爆弾を一ヶ・二ヶ搭載した。(九九式特攻隊として南洋に散つた多くの若人。

今生存すれば小生と同年輩の人たち。

現在の日本の状態を見るにつけ、こんな

日本になるために死んで行ったのか。結婚

一~二年で主人と死に別れ、淋しく一生を

送つた老婆。この私の在宅患者みるたびに

なんともやるせぬ気持ちになることがある。

日本になるために死んで行ったのか。結婚

一~二年で主人と死に別れ、淋しく一生を

送つた老婆。この私の在宅患者みるたびに

なんともやるせぬ気持ちになることがある。

日本になるために死んで行ったのか。結婚

一~二年で主人と死に別れ、淋しく一生を

送つた老婆。この私の在宅患者みるたびに

なんともやるせぬ気持ちになることがある。

広報情報会報編集委員会

委員長 中村 喜隆

副委員長 武藤 清和

委員 田辺 勉

担当副会長 平井与四次

